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关于欧美车型和日韩车型问题
汽车
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 通常那一个讨论区里的那款车都有一个相同的话题，就是在讨论欧美车型和日韩车型问题。

特别是有关于飚车的贴里，讨论安全性、加速性、隔音等方面大家都痛骂日本车，韩系的连被骂的机

会都没有。

不如大家来讨论一下，到底大家买车来干嘛？从大家的需求来判断一下到底欧美车型还是日韩车型更

适合自己啦。

先说明，不允许骂人。

我自己就选择日系的车。QD

原因：打工仔，挣钱不容易，油能省就省。还有就是10W左右的车，空间上日系的大点。家人出门也舒

服点。要省就不买车，很多人都会这样说。但是没车又实在是在不方便，而且公车上第三只手太多了

，所以还是平时省点用来买车。至于日系车皮薄的问题，自己小心开就是了。现在高速公路都限速，

而且摄像头也不少，飚车早就不敢了。不竟罚一次够一箱多汽油了。

如果有买多一台车的选择：POLO

原因：小巧，自己开很不错，扎实，平稳。不过家庭使用的话，内部空间小了点。
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